



Il y a une partie de la population qui ne comprend pas encore la gravité de l'épidémie, s'étonne Le Pr Claude Abe

Le Pr Claude Abe était invité de la matinale d'Abk radio mardi passé. En sa qualité de sociologue, l'universitaire a été interpellé sur la pandémie du Coronavirus, à laquelle le Cameroun fait face comme le reste du monde.

Dans sa prise de parole le sociologue a demandé à avoir des autorités, le nombre exact de personnes contaminées par le virus du Covid-19 dans notre pays.

En dénonçant l'attitude irresponsable des camerounais qui tendent à continuer de vivre comme si de rien n'était, l'enseignant d'université a demandé à ce que le nombre exact de morts soit communiqué à la population.

« Il faut craindre le pire si les individus ne changent pas de comportement, s'ils continuent de se comporter avec désinvolture alors que la menace est quotidienne et elle est sur les pas de tout le monde. Nous devons prendre conscience de la maladie et sortir du déni. S'il y a des gens qui sont malades, qu'on dise exactement le nombre de malades. S'il y a des morts, qu'on nous dise exactement le nombre de morts. C'est ça la situation de crise que nous traversons. Il faut éduquer les individus... », a-t-il déclaré.

Par ailleurs, le sociologue s'est étonné du fait qu'en cette période de crise sanitaire où il est recommandé aux populations de se laver régulièrement les mains, il y a pénurie d'eau potable.

Pour lui, cette raison est suffisante pour limoger le Ministre de l'Eau et de l'Energie et le Directeur général de la Camwater. « ***Pour faire comprendre aux gens la gravité de la situation, il faut limoger le ministre de l'Eau. Il faut limoger le Directeur de Camwater. Dans un moment comme celui-ci, on ne comprend pas comment il n'y a pas de disponibilité d'eau potable. C'est triste de constater que les gens jouent avec la vie des autres camerounais sans se rendre compte de la gravité de la maladie*** », a déclaré le sociologue.

avec Agence Cameroun Presse
